

Representante: Daniela Sánchez León

Suplente: Andrés Eduardo Rodríguez Araujo

Como estudiante de Comunicación Social y Periodismo, me gustaría ser la representante de mis compañeros por varias razones fundamentales:

1. Defensa de los intereses estudiantiles: Como representante, me comprometo a ser la voz de mis compañeros y abogar por sus necesidades e inquietudes ante las autoridades académicas y administrativas. Estaré atenta a cualquier problema o preocupación que surja y trabajaré activamente para encontrar soluciones que beneficien a todos.

2. Fomento de la participación estudiantil: Creo firmemente en la importancia de la participación estudiantil en la vida universitaria. Como representante, promoveré la participación activa de mis compañeros en actividades extracurriculares, eventos académicos y proyectos comunitarios que enriquezcan su experiencia universitaria y fomenten el aprendizaje colaborativo.

3. Facilitación del diálogo y la comunicación: La comunicación efectiva es clave para resolver conflictos y construir un ambiente universitario positivo. Como representante, trabajaré para facilitar el diálogo entre los estudiantes, el cuerpo docente y la administración, promoviendo la transparencia y la cooperación en todos los niveles.

4. Promoción del bienestar estudiantil: El bienestar emocional y académico de mis compañeros es una prioridad para mí. Me comprometo a trabajar en iniciativas que promuevan la salud mental, el equilibrio entre trabajo y estudio, y el apoyo mutuo entre los estudiantes.

5. Impulso del cambio positivo: Creo en el poder de la acción colectiva para generar cambios significativos. Como representante, buscaré oportunidades para impulsar iniciativas que mejoren la calidad de la educación, la diversidad y la inclusión en nuestro programa académico.

Como representante de mis compañeros de Comunicación Social y Periodismo, me comprometo a ser una voz proactiva, empática y comprometida con el bienestar y el éxito de todos los estudiantes. Estoy lista para asumir este desafío y trabajar en colaboración con mis compañeros y las autoridades de la universidad para construir una comunidad universitaria más fuerte y unida.